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Елена Щетинина:

«Из поколения в поколение 
для каждого человека мама – 
самый главный человек в жизни. 
Становясь матерью, женщина 
открывает в себе лучшие качества: 
доброту, любовь, заботу, терпение 
и самопожертвование»Цена свободная
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«И наполняется 
теплом
материнское сердце» 
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«Вячеслав Гладков 
– два года на посту 
губернатора» 
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«Выездная редакция 
в Малакеевском 
сельском поселении»
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прогноз погоды

Пятница, 25 ноября
☁ +3°С  +2°С., В. 6 м/с 747 мм рт. ст.
Суббота, 26 ноября
🌧 +3°С  +2°C., В. 5 м/с 749 мм рт. ст.
Воскресенье, 27 ноября
🌧 +3°С   0°С., В. 4 м/с 752 мм рт. ст.
Понедельник, 28 ноября
☁ +1°С  -2°С., В. 4 м/с 756 мм рт. ст.
Вторник, 29 ноября
☁ -1°С  -4°C., В. 6 м/с 755 мм рт. ст.
Среда, 30 ноября
❄ -3°C  -4°C., В. 6 м/с 757 мм рт. ст.
Четверг, 1 декабря
☁ -1°С  -5°C., В. 5 м/с 755 мм рт. ст.

21 ноября губернатор Белгородской 
области Вячеслав Гладков провёл 
большую пресс-конференцию. Ру-
ководитель региона более двух ча-
сов общался с представителями 
федеральных, региональных, рай-
онных СМИ, отвечая на самые раз-
ные вопросы журналистов.

В этом году суровая действитель-
ность кардинально изменила при-

вычный ритм жизни белгородцев. Это 
чувствовалось и в тональности пресс-
конференции губернатора. Сам разговор 
начался не с достижений, как это обычно 
бывает, а именно с вопросов безопасно-
сти. И в своих ответах руководитель ре-
гиона был откровенен.

«МНЕ НЕ ХОТЕЛОСЬ БЫ 
ДРАМАТИЗИРОВАТЬ 

СИТУАЦИЮ…»
В связи с проведением специальной 

военной операции обстановка в пригра-
ничной Белгородской области, конечно 
же, очень непростая. Один из журналис-
тов прямо поинтересовался у Вячеслава 
Гладкова, насколько укреплена граница 
региона, допускает ли он возможность 
нападения на Белгородскую область? Он 
ответил, что правительство всегда рас-
сматривает несколько вариантов разви-
тия событий: «Мне не хотелось бы дра-
матизировать ситуацию. Но мы всегда 
рассматриваем несколько вариантов 
развития событий – оптимистичный, 
пессимистичный и средний. Занимаем-
ся с апреля укреплением рубежей. Фор-
мируем Белгородскую засечную черту – 
это понятие достаточно привычное для 
нас. Белгородская область всегда стоя-
ла на защите интересов государства рос-
сийского, так продолжается и сейчас».

Жителям области, особенно пригра-
ничных населённых пунктов, прихо-
дится выдерживать обстрелы. Система 
оповещения так и не отработана, уве-
домления приходят с опозданием.

Вячеслав Гладков подчеркнул, что 
невозможно предупредить заранее об 
артиллерийском или миномётном об-
стреле. Поэтому выбран способ СМС-
оповещения населения от МЧС. Он объ-
яснил, почему иногда СМС-оповещения 
приходят с опозданием: «Операторы по-
лучили информацию от МЧС, но нача-
ли согласовывать с другими ведомства-
ми для того, чтобы не ошибиться. Мы на 
сегодняшний день оперативно стараем-
ся эти вопросы решить. Я надеюсь, что 
нам удастся, согласовав с Минобороны и 
МЧС, выстроить систему, которая позво-

лит максимально быстро реагировать на 
все виды обстрелов».

На вопрос о введении в пригранич-
ных городах звуковой системы опове-
щения при обстрелах Вячеслав Гладков 
ответил так: «Есть технические особен-
ности, которые пока не позволяют это-
го сделать. По поводу Шебекино, где я 
сам попадал под обстрел три раза, очень 
нужна система оповещения. Понимаю, 
что это необходимо сделать».

«МЫ ТОЧНО НЕ ОДНИ!» 
Военные действия несут значитель-

ные расходы. Только за 8 месяцев в Бел-
городской области на расходы, связан-
ные со спецоперацией, потратили почти 
13 млрд. рублей. И размер ущерба, на-
несённого обстрелами со стороны Укра-
ины, постоянно растёт…

«У нас разрушения инфраструктуры 
и домов происходят каждый день. На 
восстановление тратим средства вне-
бюджетные и резервного фонда Белго-
родской области. Оперативно стараем-
ся выполнять ремонт. За исключением 
районов, куда мы не можем зайти из-
за обстрелов», – отметил глава региона.

Журналистов интересовала реакция 
федерального центра на ситуацию, скла-
дывающуюся в Белгородской области, не 
станет ли эта проблема только регио-
нальной. Губернатор ответил, что проб-
лема точно не локальная, обо всех реше-
ниях, принятых в Москве, пообещал ин-
формировать жителей области

«Мы точно не одни! Это повестка, за-
дача всей страны. Да, действительно, 
большой объём нагрузки Белгородская 

область понесла в последние восемь ме-
сяцев. Была у нас возможность, мы по-
могали, помогаем и старались решить 
проблемы, которые возникли, своими 
силами. На сегодняшний день, с учётом 
текущей обстановки, мы уже своими си-
лами не справляемся. Я говорю о бли-
жайшей перспективе. В этой части ра-
ботаем с федеральным правительством. 
Понимание полное. Просто нужно, что-
бы это понимание легло в конкретные 
нормативные акты, которые мы до-
ведём до населения», – отметил Вяче-
слав Гладков.

Губернатору задали вопрос и о том, 
будут ли выдаваться жилищные серти-
фикаты людям, проживающим в ПВР и 
гостиницах, как это делается в Херсоне. 
Он ответил, что такой вариант поддерж-
ки рассматривают для жителей тех тер-
риторий, где из-за обстрелов пока нет 
возможности провести ремонт или вос-
становление.

«Базовые уточнения: у нас нет эва-
куации. В Херсоне же она была объяв-
лена. Жилищный сертификат рассмат-
ривается как одна из форм поддержки 
жителей тех 15 территорий, куда мы не 
можем зайти для ремонта. По этим до-
мам мы ставим вопрос: или строитель-
ство нового посёлка на 1000 домов или 
получение сертификатов на строитель-
ство жилья в Белгородской области. Для 
меня всё же важно, чтобы люди не поки-
дали регион», – подчеркнул губернатор.

Руководитель региона обращается за 
помощью и к хозяйственникам, и к сво-

Вячеслав Гладков: 
«Самый радостный день 
нас всех ждёт впереди»

Окончание  стр. 3

стр. 2

«О проведении в 2022 году районно-
го конкурса «Человек года», – так на-
зывается распоряжение администра-
ции Вейделевского района, принятое 
в соответствии с решением Муници-
пального совета Вейделевского рай-
она «Об утверждении Положения 
о районном конкурсе «Человек го-
да» в Вейделевском районе, для вы-
явления и поощрения жителей рай-
она, внёсших значительный вклад в 
развитие различных сфер жизнедея-
тельности района и получивших ши-
рокое публичное признание.

Районный конкурс «Человек года» 
пройдёт в декабре 2022 года по но-
минациям: «За многолетнее добросо-
вестное служение людям, своей От-
чизне и профессии», «За достигнутые 
успехи в развитии сельскохозяйст-
венного производства», «Руководи-
тель года», «Доброволец года», «За 
высокий профессионализм (Лучший 
по профессии), «За особые заслуги 
в сфере образования», «За особые 
заслуги в сфере здравоохранения», 
«За особые заслуги в сфере культу-
ры», «За особые заслуги в развитии 
местного самоуправления», «Акти-
вист общественного самоуправле-
ния», «За особые заслуги в развитии 
физкультуры и спорта», «За дости-
жение в сфере социальной защиты 
населения», «Лучший предпринима-
тель района», «Активист ветеранско-
го движения», «За достигнутые успе-
хи в учёбе».
Утверждена рабочая группа по подго-
товке и проведению конкурса «Чело-
век года» в Вейделевском районе.

в администрации района

«Человек года – 2022»


